

REPUBLIK ÖSTERREICH

AUSTRO CONTROL GmbH
LUFTFAHRTINFORMATIONSDIENST
Postfach 28
1300 Wien-Flughafen
AUSTRIA



AUSTRO CONTROL GmbH
AERONAUTICAL INFORMATION SERVICE
P.O.Box 28
1300 Wien-Flughafen
AUSTRIA

Phone: +43 (0)51703/2051
Telefax: +43 (0)51703/2056
AFTN: LOWWYNYX
e-mail: ais@austrocontrol.at

REPUBLIC OF AUSTRIA

AIP SUP 010/08
8 MAY

Dieses AIP SUP umfasst 3 Seiten.

This AIP SUP includes 3 pages.

ENR, LOWW AD 2

WIEN B
ZEITWEILIGES FLUGBESCHRÄNKUNGSGEBIET
(TMZ WIEN, TMA WIEN, SRA WIEN I und II, CTR
WIEN, LO R 15)

WIEN B
TEMPORARY RESTRICTED AREA
(TMZ WIEN, TMA WIEN, SRA WIEN I and II, CTR
WIEN, LO R 15)

Seitliche Begrenzung:

Ein Kreisbogen mit einem Radius von 2,5 NM um den Koordinatenpunkt N481226 E0162515 (ERNST HAPPEL STADION).

Lateral Limits:

A circle with a radius of 2,5 NM around the coordinates N481226 E0162515 (ERNST HAPPEL STADION).

Obergrenze/Untergrenze:

Upper Limit/Lower Limit:

FL 100
GND

Zeitraum:

Period:

8 JUN 2008, 1400	-	8 JUN 2008, 1900
12 JUN 2008, 1645	-	12 JUN 2008, 2145
16 JUN 2008, 1645	-	16 JUN 2008, 2145
20 JUN 2008, 1645	-	20 JUN 2008, 2245
22 JUN 2008, 1645	-	22 JUN 2008, 2245
26 JUN 2008, 1645	-	26 JUN 2008, 2245
29 JUN 2008, 1645	-	29 JUN 2008, 2245

Art der Beschränkung:

Ein-, Aus- und Durchflug für Zivilluftfahrzeuge nach Instrumentenflugregeln nur mit Zustimmung des Militärischen Kontrollzentrums (Military Control Center, MCC).

Die Zustimmung gilt bis zu dem Zeitpunkt als erteilt, zu dem eine weitere verdichtete militärische Luftraumüberwachung aufgrund einer geänderten Bedrohungssituation notwendig wird. Ab dem Zeitpunkt der Verständigung der Zivilluftfahrzeuge von der weiter verdichteten militärischen Luftraumüberwachung durch die in Betracht kommende Flugverkehrskontrollstelle ist der Ein-, Aus- und Durchflug im zeitweiligen Flugbeschränkungsgebiet (TRA) WIEN B verboten.

Type of restriction:

Entry, exit and transit of civil aircraft operating according IFR with approval by Military Control Center, MCC only.

The approval is valid until the military air space security operation will be intensified due to a change of the threatening situation. At that time the civil aircraft will be informed about the intensified situation by the responsible ATC unit, entry, exit and transit of the Temporary Restricted Area (TRA) WIEN B is prohibited.

Gemeinsame Bestimmungen:

Alle Luftfahrzeuge haben mit einem betriebsbereiten Transponder ausgerüstet zu sein und haben eine Zweiweg-Sprechfunkverbindung mit der in Betracht kommenden Flugverkehrskontrollstelle herzustellen und aufrecht zu halten.

Bei Funkausfall vor dem Einflug ist der Einflug in das zeitweilige Flugbeschränkungsgebiet, auch wenn eine Zustimmung erteilt wurde, verboten. Bei Funkausfall innerhalb des zeitweiligen Flugbeschränkungsgebietes ist der Flug gemäß der zuletzt erhaltenen und bestätigten Zustimmung fortzusetzen.

Für Flüge mit Übergang vom Sicht- zum Instrumentenflug oder umgekehrt, gelten alle angeführten Bestimmungen für den Teil des Fluges, der innerhalb des zeitweiligen Flugbeschränkungsgebietes (TRA) WIEN B geplant ist.

Art der Gefahr:

Luftfahrzeuge, welche gegen vorstehende Regelungen verstoßen, werden von Militärluftfahrzeugen nach den im Luftfahrthandbuch Österreich, ENR 1.12 verlautbarten Verfahren angesteuert.

Common regulations:

All aircraft have to be equipped with an operating transponder and have to establish and maintain two-way radio communication with the responsible ATC unit.

In case of a radio failure prior entering of the Temporary Restricted Area entry is prohibited regardless of a given approval.

In case of a radio failure within the Temporary Restricted Area the flight has to be continued according the last received and confirmed approval.

For flights changing from VFR to IFR or vice versa all regulations mentioned above apply as well for the intended part of this flight within the Temporary Restricted Area (TRA) WIEN B.

Type of danger:

Aircraft violating the regulations mentioned above will be intercepted by military aircraft according to the procedures laid down in AIP Austria, ENR 1.12.

